

Anticipan vía rápida de aprobación a TPP (Reforma 27/04/15)

Anticipan vía rápida de aprobación a TPP (Reforma 27/04/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 abril 2015).- El mecanismo de aprobación rápido usado en el Senado de EU para un acuerdo comercial, impulsará que el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) se concluya. En el Senado de EU está por utilizarse la aprobación de la vía rápida de un acuerdo comercial (TPA, por sus siglas en inglés), explicó Moisés Kalach B., presidente de la Coalición Empresarial Mexicana para el TPP. La manera en la que el TPA funciona es que el Congreso se limita a aprobar o negar los tratados sin introducir modificaciones, si bien el gobierno tiene que realizar estrechas consultas con el poder legislativo, por ejemplo en relación a productos agrícolas sensibles y en los casos en que existan posibles modificaciones a la legislación comercial. "El TPA ya está en el piso en el senado estadounidense y lo que quiere decir es que ahora si ya viene el cierre de la negociación "Está muy claro que todo el aparato de lobbying en Washington está trabajando para sacar el TPA adelante y con la mayoría republicana en el Senado y el Congreso, y con apoyo de una minoría demócrata se va a aprobar el TPP", explicó Kalach en entrevista. Según el empresario, es difícil hablar de fechas concretas pero si el TPA ya está a discusión, es posible que en las próximas tres o cuatro semanas concluya ese proceso legislativo. Una vez aprobado esto, la expectativa es que llegue el cierre de la negociación, porque entonces el congreso estadounidense daría permiso al Ejecutivo para poder negociar y pasar un tratado sin cambios por las respectivas cámaras. Sin embargo, ciertas dificultades están surgiendo. Por ejemplo, Canadá tendrá elecciones intermedias este año y la consecuencia es que el país norteamericano está comenzando a adoptar posturas más conservadoras. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo